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Hallo,

ich habe viele Jahre ein Medikament genommen, in dem als Nebenwirkung auch Haarausfall
stand.
In Foren über die Krankheit, bzw. das Medikament wurde dieses auch öfters beschrieben.
Ich habe zwar auch die typische AGA, aber an meinen Seiten und teilweise am Nackenbereich
sind einige Stellen wo die Haare sehr dünn sind. Die Haare an sich sind dünner.
Da ich davon ausgegangen bin das es an dem Medi liegt habe ich es Anfang Januar abgesetzt.
Allerdings jetzt nach über 4 Monaten kann ich keine wirkliche Besserung feststellen. Ich habe
das allerdings regelmäßig über viele Jahre genommen.
Kann es sein, das es länger dauert, bis sich alles reguliert?
Oder könnte es durch den Gebrauch von Re-Nature(Tönung mit Pigmenten)kommen. Das
habe ich auch sehr lange und sehr oft benutzt. Das habe ich jetzt auch weggelassen.
Hat da vielleicht jemand Erfahrung, oder einen Rat?
Vielen Dank
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